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                                                    Les  homonymes 
 

 Les  homonymes  sont  des  mots  qui  se  prononcent  de  la  même  

 

 façon  mais  qui  n’ont  pas  le  même  sens:   

 

           un  fer  à  souder  (un  objet)    /  faire  (verbe). 

 

 

 Certains  homonymes  s’écrivent  différemment.  Ce  sont  des   

 

homophones  :   

 

la  mère  –  la  mer  –  le  maire. 

 

 Certains  homonymes  ont  une  orthographe  identique.  Ce  sont  des 

 

  homographes:   

 

         Il  achète  une  jolie  plante  verte  (un  végétal)  /  il  a  mal  à  la 

  

 

 plante  des  pieds  (le  dessous  des  pieds). 

 

 

 Pour  vérifier  l’orthographe  des  homonymes,  il  faut  regarder  dans  

 

 le  dictionnaire. 

 
 

  

 


